

## FEDERATION INTERNATIONALE DE L'ART PHOTOGRAPHIQUE The International Federation of Photographic Art

## Asamblea General de la FIAP 2023 Informe del Presidente

Queridos amigos,

Buenas tardes y bienvenidos a la Asamblea General de la FIAP aquí en el hermoso país de Armenia.

Quiero expresar mi gratitud por su presencia hoy y darles una cálida bienvenida, especialmente a los que asisten a este evento por primera vez. Su participación no solo es apreciada, sino también fundamental para la aprobación de nuestro presupuesto anual.

Durante los últimos 12 meses, tras un largo período de reuniones en línea debido a la pandemia, hemos tenido la fortuna de reanudar nuestras actividades habituales como asociación.

En octubre, con el invaluable apoyo del gobierno omaní y la organización excepcional de nuestro Oficial de Enlace, Ahmed Albusaidi, llevamos a cabo nuestro 7º Photomeeting, que resultó ser un gran éxito.

Luego, en diciembre, celebramos nuestro 35º Congreso en Asturias, España, donde cumplimos nuestras obligaciones estatutarias de forma presencial.

Gran parte del mérito de este logro se debe al Director de nuestro Centro de Exposiciones en Langreo, Luis Vigil Escalera, quien contó con un fuerte apoyo de la Confederación Española de Fotografía.

Es destacable que Vigil Escalera también organizó nuestro 8º Photomeeting en Asturias el pasado junio, marcando un hito en la historia de nuestra federación al ser el primer organizador que supervisa tanto un Congreso como un Photomeeting en un intervalo de tiempo tan breve. Esto demuestra su incansable dedicación y sus notables habilidades organizativas.

Me gustaría enfatizar la extraordinaria sinergia entre nuestro Centro de Exposiciones y nuestro miembro operacional — un modelo a seguir para todas las naciones afiliadas a la FIAP.

Junto con mis colegas, mi propósito es ofrecerles una visión lo más completa posible de nuestras actividades durante el año pasado, para que puedan evaluar de manera informada las decisiones que hemos tomado.

Antes de continuar, deseo agradecerles a todos ustedes, así como a los Directores de Servicios de FIAP, sus asistentes y los Directores de Centros FIAP, por su compromiso y esfuerzo. Una mención especial a los miembros del Comité Directivo por su constante apoyo y espíritu de colaboración.

Como ya mencioné:

En **abril,** realizamos nuestra primera reunión anual del Comité Directivo en Santo Domingo, marcando la tercera ocasión que un evento de la FIAP se organiza en Sudamérica, después de la reunión del Comité en Buenos Aires en 2013 y el Photomeeting en Cuba en 2015.

Durante esta reunión, tomamos varias decisiones importantes, incluyendo el uso de la inteligencia artificial en las competiciones fotográficas de la FIAP, como anunció nuestro Secretario General en la publicación INFO 260 / 2023, y la creación de un comité de seguimiento para los concursos bajo el patrocinio de la FIAP. También hemos implementado un nuevo formulario para las solicitudes de membresía a la FIAP, lo que facilitará un análisis más detallado de las aplicaciones de los miembros ILFIAP y operacionales.

En **junio**, nuestro Photomeeting en Asturias fue un éxito rotundo, restableciendo la alternancia habitual entre el Congreso y el Photomeeting.

En esa ocasión, recibimos a la delegación china de Tientsin, que propuso oficialmente organizar el próximo Photomeeting en 2025. Proporcionaremos más información tan pronto como esté disponible.

En **julio**, celebramos la ceremonia de entrega de premios de nuestra Copa Mundial de Clubes, magistralmente organizada por el Centro de Exposiciones de la FIAP en Smethwick, Reino Unido, bajo la dirección excepcional de nuestro director, Roger Parry. El evento también contó con el apoyo de nuestro miembro operacional, la Photographic Alliance of Great Britain (PAGB). La 16ª edición de la Copa Mundial ha demostrado ser un evento cada vez más valorado internacionalmente, con la participación de 218 clubes de 47 países distintos, un récord en la historia de este importante evento de la FIAP.

En julio, también inauguramos oficialmente nuestro Centro de Exposiciones en Ceuta, España, un evento que había sido pospuesto varias veces debido a la pandemia. Queremos expresar nuestra sincera gratitud a nuestra Directora, la Sra. África...

En **septiembre**, gracias a los esfuerzos de Michele Macinai, Director de la Copa Mundial de Clubes, lanzamos la 17ª edición. El jurado de esta edición incluye a distinguidos miembros como la Sra. Agatha Anne Bunanta EFIAP/p, Vicepresidenta de la PSA; el Sr. Gurdas Dua, Embajador de Sony Alpha en India; y el Sr. Ross McKelvey MFIAP, EFIAP/p del Reino Unido. Este jurado se reunirá virtualmente en diciembre. Instamos a todos los Oficiales de Enlace a que distribuyan el Formulario de Inscripción entre todos los clubes de sus respectivos países.

Ese mismo mes, tuve el privilegio de recibir una invitación del Presidente de la PSA para asistir a su festival anual en Williamsburg, Virginia, donde se firmó un tercer acuerdo entre ambas organizaciones, sobre puntos de interés mutuo dentro de las competiciones fotográficas. Nuestra estrecha colaboración con la PSA continúa, con reuniones bilaterales mensuales entre varios comités establecidos ad hoc sobre temas de crucial importancia, como las competiciones de Naturaleza y las comisiones Éticas.

Es imprescindible destacar las significativas contribuciones de Luis Franke, Director de Bienales de la FIAP, quien orquestó con éxito la 30ª Bienal de Color de la FIAP en Grecia y la 41ª Bienal Juvenil de la FIAP en Noruega. Agradecemos especialmente a nuestros dos Miembros Operacionales, la Sociedad Fotográfica Helénica y la Norsk Selskap for Fotografi, así como a sus Oficiales de Enlace, nuestros amigos Ioannis Lykouris y Arne Bergo, por su trabajo ejemplar.

Asimismo, queremos reconocer el excelente trabajo de otros dos Directores de la FIAP: Paul Stanley, coordinador de FIAP Photo Academy Online Events, y Bronwen Casey, editora de nuestra revista en línea, FIAP NEWS. Su compromiso y la calidad de su trabajo han sido excepcionales. ¡Nuestras felicitaciones a ambos!

Estos puntos destacados representan solo una fracción de los principales eventos e iniciativas llevados a cabo por el Comité Directivo durante el último año. Pueden encontrar informes más detallados sobre otros proyectos de varios directores de Servicios de la FIAP.

Les aseguro que nuestro compromiso para potenciar la presencia de la FIAP permanecerá firme en los próximos meses.

Gracias por su atención. Espero tener la oportunidad de encontrarme con todos ustedes nuevamente en el Congreso de la FIAP que se celebrará en India el próximo año.

Les deseo una buena noche.